

Bordeaux | Sotheby

INTERIAT

4 Pièces

140 m²

Réf. 06166

975 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux - coeur chartrons - superbe appartement 140m² - terrasse 32m² - ascenseur - garageau sein de l'une des rues les plus agréables du quartier des chartrons, juste à Côté de la rue notre-dame et ses nombreux commerces, exceptionnel appartement de 125m² carrez, avec ascenseur et une superbe terrasse en rooftop de 32m². Ce sublime appartement a été entièrement rénové en 2023 dans le plus haut standing au sein d'un très bel immeuble en pierre ravalé aux parties communes luxueuses. l'appartement s'organise sur 2 niveaux (avec ascenseur privé arrivant directement au sein de l'appartement et ...

Bordeaux - chartrons - exceptional apartment 140m² - terrasse 32m² - elevator - garagein one of the most pleasant streets of the chartrons district, just next to the rue notre-dame and its many shops and luxury boutiques, exceptional apartment of 125sq. M carrez law, with elevator and a superb 32sq. M rooftop terrace. Apartment completely renovated in 2023 in the highest standards in a very beautiful renovated stone building with luxurious common areas. The apartment is organized on 2 levels (with private elevator arriving directly within the apartment and on both levels). The apartment has on ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

